

Introducción

La Guía de Equipamientos deportivos municipales recoge, pormenorizadamente, todas las instalaciones deportivas dependientes del Ayuntamiento de Madrid, incluidas las pertenecientes a las Inversiones 2005-2007, que ha supuesto la construcción de once nuevos centros deportivos y la ampliación de otros once con nuevas unidades deportivas y cuyo estado de ejecución se indica a lo largo de la publicación.



La infraestructura deportiva municipal de la ciudad de Madrid se cataloga en tres grupos, en función de sus características y utilización. En primer lugar, los grandes centros deportivos municipales, distribuidos por todos los distritos, que son los que ofrecen las actividades y servicios directos al ciudadano que componen el Programa Deportivo Municipal, con más de 20 millones de usos al año y sujetas al abono de las tasas que corresponden.

En segundo lugar, las denominadas Instalaciones deportivas básicas, distribuidas por todas los barrios y zonas que componen cada distrito, en parques y zonas entre edificios, la gran mayoría de ellas, dispuestas para el uso libre de los vecinos.

En último término, los grandes complejos polideportivos dedicados, fundamentalmente, a la celebración de competiciones nacionales e internacionales. Incluyen la infraestructura olímpica, en fase de construcción.

Esta nueva edición de la guía incluye trece nuevos equipamientos, pasando de 58 a 71, el número de centros deportivos municipales en la actual legislatura municipal: Pepu Hernández (ya construido en el barrio de Las Rosas del distrito de San Blas) y Fabián Roncero (en la antigua Ciudad Pegaso de San Blas); La Almudena (obras finalizadas en el distrito de Ciudad Lineal); Francisco Fernández Ochoa (construcción finalizada) y Antiguo Canódromo (construcción finalizada), ambos en el distrito de Carabanchel; Las Cruces (en construcción) en el distrito de Latina; P.A.U. de Sanchinarro (en fase de proyecto en el distrito de Hortaleza); Elvira y Alcántara (el primero en construcción y el segundo en fase de proyecto, en el distrito de Salamanca); La Almenara y Paseo de la Dirección (el primero en construcción y el segundo en fase de proyecto en el distrito de Tetuán); El Espinillo (ya en funcionamiento) y Los Prunos (en el distrito de Hortaleza).

En la guía se indica igualmente una de las actuaciones más importantes en cuanto a la calidad: la dotación con césped artificial a 36 campos de fútbol dentro del municipio, 17 de ellos con motivo de las obras de construcción o mejora de instalaciones y 19 mediante un programa centralizado a través de la Dirección General de Deportes. Durante 2007 se sumarán doce nuevos campos, actualmente en fases de proyecto y ejecución.

El análisis pormenorizado de los 493 equipamientos deportivos de la ciudad de Madrid que se relacionan en esta guía, concluye una enorme infraestructura dedicada al desarrollo de la práctica deportiva en todas sus manifestaciones, situando a Madrid como una de las ciudades de Europa con mayor superficie urbana dedicada a la práctica del deporte.

